



RUMBO A ELECCIÓN JUDICIAL

INE llama a aspirantes al PJF a ratificar datos

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gtmm.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) inició ayer una intensa campaña para garantizar que los candidatos a algún cargo del futuro Poder Judicial de la Federación corroboren los datos que se tienen registrados.

Ante la falta de información suficiente sobre los perfiles de quienes fueron preseleccionados para que sean parte de las boletas en la elección extraordinaria del próximo primero de junio, el INE está promoviendo esta recopilación.

La publicidad de la campaña lanza un llamado de atención en el que plantea el siguiente mensaje:

“Si eres persona candidata a juzgadora para integrar el Poder Judicial de la Federación, el INE te llamará

ANTE LA FALTA DE INFORMACIÓN sobre los perfiles seleccionados, el Instituto arrancó una campaña de verificación por parte de los mismos candidatos



Foto: Alejandro Aguilar

El Instituto Nacional Electoral subrayó que sin los datos confirmados con los interesados, sus perfiles no podrían formar parte de la plataforma informativa Conóceles.



para pedirte que acudas físicamente a tu Junta Local o Distrital más cercana para corroborar o ratificar los datos de tu registro”.



Si eres persona candidata a Juzgadora para el PJF, el INE te llamará para pedirte que acudas a ratificar los datos de tu registro.”

INE
CAMPAÑA ELECTORAL

Sin los datos confirmados con los interesados, sus perfiles no podrían formar parte de la plataforma informativa que se busca lanzar con las características de los aspirantes a magistrados, jueces y ministros y que se denominará *Conóceles*.

Ayer, por otra parte, la Comisión Temporal que organiza esos comicios extraordinarios aprobó el informe respecto a las personas que han pedido participar como observadores en ese proceso.

Del 13 de diciembre de 2024 al 26 de febrero anterior, el INE ha recibido 1,693 solicitudes; de ese total, 848 son de mujeres y 845 de hombres.

Prenden focos rojos en 3 OPLE

Por retrasos presupuestales y solicitudes pendientes de ampliación de recursos, los organismos electorales de Colima, Zacatecas y San Luis Potosí se encuentran en nivel de “alto riesgo” para la realización de sus funciones, alertó ayer el INE.

Se trata de entidades donde este año habrá elecciones extraordinarias para la renovación del Poder Judicial y cuyos OPLES están operando con déficit de financiamiento superiores a 60 por ciento.

De acuerdo con el informe que se revisó ayer en la Comisión de Enlace de esos organismos que preside el consejero Martín Faz, en “riesgo medio” están Nuevo León, Tamaulipas, Yucatán, Guerrero, Quintana Roo y Ciudad de México.

Se precisa que se recibieron 121 propuestas en las juntas ejecutivas del INE, 1,560 a través del Portal Público y 12 en los organismos locales electorales.

De las solicitudes recibidas, se detalla, 1,688 son individuales



Foto: Especial

El OPLE de Colima es uno de los que se encuentran en “alto riesgo” para la realización de sus funciones.

EL DATO

Organismos electorales de estados como Colima, Zacatecas y SLP operan con déficit superior a 60 por ciento.

En el INE se avaló el reporte que será sometido al Consejo General del árbitro electoral.

Del caso de Colima, se indica que el 30 agosto de 2024 el OPL solicitó 107 millones 430 mil pesos. En diciembre, el congreso lo-

cal les aprobó 63 millones.

“Ante tal recorte el OPL informó que tendrá recursos para operar hasta junio”, se aleta.

Se detalla que al inicio de año el Consejo General del OPL aprobó solicitar 48 millones para la organización de las elecciones del Poder Judicial local. Sigue pendiente.

En cuando a Zacatecas, se reseña que su órgano electoral tuvo un recorte presupuestal de casi 34%, dificultando su operatividad a lo largo de 2024.

— Ivonne Melgar

y 5 están firmadas por organizaciones.

El informe puntualiza que 31 personas que esperan ser observadoras indicaron tener alguna discapacidad y 69 dijeron pertenecer a una comunidad indígena.

Se registraron demás 925

personas interesadas en observar el proceso correspondiente al voto anticipado.

La Comisión Temporal que preside el consejero Jorge Montañón indica que, a la fecha, se han impartido 492 cursos de capacitación; 222 mujeres y 270 a hombres.